

Dépistage avant le réveillon

Le 24 décembre, une opération de dépistage par test antigénique a été faite dans la salle des associations de Landrethun-les-Ardres (au stade). Cette initiative a été réalisée grâce au concours d'une infirmière libérale de la commune. Pour ce faire, il suffisait de venir avec sa carte vitale, son numéro de téléphone portable et une adresse mail afin de recevoir les résultats via le portail SI-DEP. Quelques dizaines de personnes ont fait le déplacement, avertis par la mairie. L'opération sera reconduite le 31 décembre de 14h à 17 h (même endroit). Cette fois-ci, la population sera avertie par le bulletin municipal qui était en cours de distribution cette semaine.



Une dizaine de personnes a profité de l'occasion.